

Hujan Disertai Angin Kencang Di Kota Payakumbuh, Ada Pohon Tumbang Melintang dan Atap Rumah Warga “Dilando” Angin Di Subarang Batuang

Linda Sari - PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID

Apr 9, 2023 - 03:20



Hujan Disertai Angin Kencang Di Kota Payakumbuh, Ada Pohon Tumbang Melintang dan Atap Rumah Warga “Dilando” Angin Di Subarang Batuang

Payakumbuh --- Akibat hujan lebat disertai angin kencang melanda Kota Payakumbuh, sehingga menyebabkan terjadinya bencana pohon tumbang dan kerusakan lainnya di beberapa tempat, Sabtu (8/4) sore.

Terantau di grup W.A Tim Reaksi Cepat (TRC) Kota Payakumbuh ada laporan pohon tumbang pada 2 titik dan 1 rumah warga mengalami atap di terbangkan oleh angin di Kelurahan Subarang Batuang, Kecamatan Payakumbuh Barat,

sekitar pukul 17.15 sore, informasi ini kemudian diteruskan kepada personil piket BPBD Kota Payakumbuh. Kalaksa BPBD Kota Payakumbuh Erizon didampingi Sekretaris Hermanto langsung memberikan arahan kepada Kabid Kedaruratan dan Logistik Eza untuk menindak lanjuti kejadian tersebut.

Kepada media, Erizon mengatakan salah satu pohon yang tumbang melintang di Jalan Kamboja, sehingga tidak dapat dilalui warga masyarakat, ada pula kabel telepon yang putus akibat ditimpa pohon, BPBD bersama PLN, Dinas PUPR, KSB, dan masyarakat setempat berjibaku untuk cepat mengeksekusi pohon tumbang tersebut.

“Selain itu melalui Group WA Kelompok Siaga Bencana (KSB) Kota Payakumbuh juga terdapat informasi terjadi pohon tumbang di Kelurahan Parambahan, Kecamatan Latina, kita segera bergerak cepat, Alhamdulillah dapat diatasi dengan baik,” kata Erizon.

Erizon juga menyampaikan himbauan Pj. Wali Kota Rida Ananda yang mengajak kepada masyarakat agar waspada saat terjadi hujan dan angin kencang, karena saat ini kondisi cuaca cukup ekstrem, diharapkan selalu aktif memantau kondisi di sekitar, apalagi yang rumahnya berada di dekat pohon-pohon besar yang sudah tua.

“Kepada warga yang punya batang pohon tinggi dan besar di lahan milik pribadi atau kaumnya, mohon diperhatikan apakah butuh untuk ditebang, kalau iya segerakan, karena jangan sampai merugikan orang lain bila terjadi angin kencang,” kata Erizon.

Sementara itu, Ketua LPM Subarang Batuang Tavril Samry menyampaikan apresiasi atas kesigapan Tim Reaksi Cepat Kota Payakumbuh dalam merespon laporan masyarakat.

“Alhamdulillah berkat kerja sama yang baik dari Tim Reaksi Cepat Penanggulangan Bencana Kota Payakumbuh yang terdiri dari berbagai unsur terkait seperti BPBD Kota Payakumbuh, Dinas PUPR, Kelompok Siaga Bencana (KSB), Perangkat Kelurahan beserta masyarakat dan unsur lainnya, penanggulangan bencana akibat hujan yang di sertai angin kencang dapat diselesaikan dengan baik dan cepat, semoga menjadi amal ibadah di sisi Allah SWT,” ungkapnya. (*)